

### 32. Folge Bubendorf

Diese Serie lebt also vom Engagement und der Zuarbeit lokaler Experten. Einer davon, der Obmann des ASKÖ Glashütten bei Langeck, Herbert "Bertl" Wendl, hat uns auf drei fehlende Sportplätze im Bezirk Oberpullendorf aufmerksam gemacht, die wir in den nächsten Folgen ergänzen und vorstellen.

Es handelt sich zum ersten um die 267 Einwohner zählende Ortschaft Bubendorf, welche ein Ortsteil der Gemeinde Pilgersdorf ist. Über die Entstehung des Ortsnamens heißt es in der Chronik, dass „...um 1300 die Güssinger Grafen als Burgherren von Lockenhaus hier in „Latorfalva“ Hofspielleute ansiedelten. Lator (mhd. Loter) heißt im ungarischen Lautenspieler, Spielmann, Bube. Der Ort hieß also ursprünglich „Spielmannsdorf“ und wurde später Bubendorf genannt.

Der von uns besuchte Sportplatz findet sich rechterhand direkt am Ortseingang und liegt hinter dem Feuerwehrhaus. Das gerade in dem Moment wo wir unsere Fotorunde machten eine Pferdekutsche vorbeifuhr und ein Kind am Platz dem runden Leder nachjagte verlieh dem ganzen Szenario natürlich das gewisse etwas.

Mit seinen Abmessungen von 80x45 Meter liegt der gepflegte und gut in Schuss stehende Sportplatz zwar nur knapp unter den erforderlichen Mindestmaßen, die 1982 eröffnete Anlage bietet dafür jede Menge Platz. Man hört, dass die Nutzung vor allem anlässlich der traditionellen Sportfeste gegeben ist, wo in der Vergangenheit oft Kleinfeldturniere mit den Senioren Pilgersdorf, Burschen Pilgersdorf, Salmannsdorf und der Spielgemeinschaft Bubendorf & Deutsch Gerisdorf stattfanden.

Ob und wann diese wieder stattfinden, konnte leider nicht eruiert werden. Von der Gemeinde Pilgersdorf kam leider keine Antwort auf unsere Anfrage. Auch im Veranstaltungskalender findet sich, zumindest für 2025, kein Hinweis auf eine derartige Veranstaltung. Vielleicht könnten ortskundige Leser etwas dazu sagen!?